



COMMUNIQUÉ

COMMUNIQUE – For immediate release

Notre engagement, votre sécurité

Objet : Perquisition de cannabis à Denholm

Gatineau, le 13 octobre 2016 – Les policiers du poste de la MRC de la Vallée-de-la-Gatineau de la Sûreté du Québec ont effectué une perquisition en matière de stupéfiants le 5 octobre dernier, dans le secteur du Lac Bon, à Denholm.

Sur place, les policiers ont saisi plus de 260 plants de cannabis ainsi que des items qui pourraient être reliés à plusieurs introductions par effraction survenues dans le secteur de Denholm dans les derniers mois.

L'enquête démontre qu'il pourrait s'agir du même suspect. La Sûreté du Québec demande l'aide de la population afin de retrouver le suspect.

Description

Âge : dans la trentaine

Taille : environ 1,74 m (5 pi 7 po)

Poids : environ 81 kg (180 lb)

Toute information pouvant permettre d'identifier cet individu peut être communiquée de façon confidentielle à la Centrale de l'information criminelle de la Sûreté du Québec au 1 800 659-4264.

Subject: Marijuana Search in Denholm

Gatineau, October 13, 2016 - Sureté du Québec police of the MRC of the Gatineau Valley undertook a search for drugs last October 5 in the Lac Bon sector of Denholm.

On site, the police seized over 260 cannabis plants as well as items possibly linked to a number of house invasions that have taken place in the Denholm area over the past few months.

The Sureté du Québec requests the assistance of the community to help apprehend the suspect.

Description:

Age: in his thirties

Height: approx. 1.74 meters (5ft. 7in.)

Weight: approx. 81 kg (180 lbs)

All information that could help identify this individual should be communicated confidentially to the Criminal Information Centre of the Sureté du Québec at 1 800 659-4264

Service des communications avec les médias

Sûreté du Québec

Région Outaouais-Laurentides

819 779-6228

www.sq.gouv.qc.ca

Media Communications Service

Sûreté du Québec

Outaouais-Laurentides Region

819 779-6228

www.sq.gouv.qc.ca